

El espanto de los medios

Publicado por: papajumed

Publicado el : 19-8-2011 17:32:50

Dicen bobadas y cosas tontas, pero no les escucho.
¿Se puede escuchar a quien habla con frialdad?
Tragando tan rápido embucho
palabras carentes de la verdad.

¿Es la vida tragedia o comedia?
Todo depende de como se pueda mirar.
¿Acaso padecemos acedia?
¿Cómo se puede curar?

¿Ves el noticiero? ¡Eso es un espanto!
Noticias, muchas de ellas sin valor y sin interés.
Al presentador le interesa llamar la atención tanto
que las noticias las lee al revés.

Los comentarios de los llamados famosos
con toda esa gama de pompa,
en esa entrevista de engañosos,
hasta le aprieta la chompa.

La radio y la televisión.
¡Sinvergüenza de locutor!
Habla sin tono ni sazón
palabras que causan rubor.

Dejan mucho que desear
al expresarse en nuestro idioma,
con el spanglish nos van acribillar,
es simple,
si a usted no le gusta, pues no se lo coma.

Burbujas de hipocresía
están metidas en el cerebro,
es la herencia que día tras día
de entre los medios enebro.

Julio Medina
19 de agosto del 2011